



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16850

08/09/2017

46225

AUTOR/A: ALLI MARTÍNEZ, Íñigo Jesús (GMX); SALVADOR ARMENDÁRIZ, Carlos Casimiro (GMX)

RESPUESTA:

Los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017 recogen la inversión para el estudio, mejora y adaptación de la línea Zaragoza-Castejón. En concordancia con ello, el Ministerio de Fomento tiene previsto licitar próximamente el contrato de servicios para la redacción del Estudio Informativo del Corredor Cantábrico-Mediterráneo de Alta Velocidad, Tramo Zaragoza-Castejón, en el que se realizará un análisis de alternativas de trazado en ancho estándar del tramo Zaragoza-Castejón apto para tráfico mixto de viajeros y mercancías. El Estudio Informativo permitirá obtener la declaración de Impacto Ambiental para ese tramo y se someterá a los trámites de información pública y de audiencia a la Administraciones, previstos en la legislación vigente, al objeto de asegurar el necesario consenso institucional y ciudadano.

Por otro lado, el tramo Castejón - Comarca de Pamplona se encuentra actualmente en fase de obras.

Madrid, 14 de noviembre de 2017